

NOUVELLES



Le Conseil de l'Association Française de Chirurgie, dans sa séance du 26 juin, a nommé président du Conseil : M. le prof. Guyon, et vice-président : M. le prof. Lannelongue.

— Le Président de la République Française vient de remettre dans la cour d'honneur de l'Hôtel-Dieu de Paris la croix de commandeur de la légion d'honneur à M. le prof. Tillau, la croix d'officier à MM. Nicaire et Constantin-Paul, la croix de chevalier à MM. Doléris, Landrieux et Hermisson.

Ont été nommés dans l'ordre de la légion d'honneur au grade d'officier : MM. Massina, Boulons, Vignes et Forbes.

Au grade de chevalier : MM. Audigé, Lehoucq, Gillebert Dhercourt, Lecoudy, de Paris.

— Le docteur Simard succède à l'honorable docteur Ross au siège présidentiel du bureau des médecins et chirurgiens de la province de Québec. Nous voyons partir avec peine le docteur Ross, et nous espérons que sous le régime du docteur Simard on marchera de progrès en progrès. Avec un régistrateur qui se nomme J. M. Beausoleil, nous sommes sûrs que le collège ne restera pas en arrière.

Le docteur Paul Reclus vient d'être élu membre de l'académie de médecine de Paris. Une nouvelle distinction bien méritée à Monsieur le professeur Reclus, au savant et illustre maître en chirurgie. Reclus nous a promis plusieurs articles, nous espérons que nos lecteurs auront l'avantage de lire dans *La Clinique* avant longtemps un travail de notre savant collaborateur.

— A l'Université Laval, on annonce la résignation de M. le vice-recteur Proulx. Nous verrions avec peine ce fait s'accomplir. L'abbé Proulx est l'âme de l'Université et c'est grâce à son énergie, à son dévouement et à ses capacités administratives hors ligne que l'on peut admirer le superbe édifice de la rue St-Denis.